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Монография посвящена принципиально новому неинвазивному методу функцио-
нальной диагностики, основанному на анализе характеристик радиоволн, излучаемых 
органами и тканями организма человека в диапазоне крайне высоких частот (КВЧ-
диапазоне) и несущих информацию об их состоянии. Реализация метода стала возможной 
благодаря разработанному в Московском институте кибернетической медицины КВЧ-
диагностическому комплексу. 

В монографии обобщается опыт, накопленный в ходе разработки комплекса, рас-
сматриваются исходные идеи его создания, технические характеристики, математическое 
и программно-алгоритмическое обеспечение. Подробно освещаются результаты исполь-
зования комплекса в клинической практике при проведении скрининг-обследований, на 
начальных этапах постановки диагноза, для выявления патологических взаимосвязей 
между органами и системами, получения принципиально новой диагностической инфор-
мации. 

Для врачей общей практики, специалистов в области функциональной диагностики, 
разработчиков новой медицинской техники. 

Avshalumov A.Sh., Baltaeva R.U., Filaretov G.F. 
Functional noninvasive diagnostics of human organs and systems. — M.: Publishing house 

«Medical Information Agency», 2013. — 264 p.: illustration. 

The monograph is dedicated to a brand new noninvasive method of functional diagnostics 
based on the analysis of radio waves radiated by organs and tissues of human body in extremely 
high-frequency band (EHF band) and carrying information on their status. The realization of the 
method became possible due to the EHF-diagnostics complex created at the Moscow Research 
Institute of Cybernetic Medicine. 

The monograph summarizes the experience gained during the development of the complex, 
considers the basic ideas of its design, technical characteristics, mathematical and algorithmic 
providing, software. There is a detailed coverage of the application of the complex in clinical 
practice for screening-inspections, at the early diagnosis stages, for detection of pathologic links 
between organs and systems, for obtaining essentially new diagnostic information. 

For general practitioners, functional diagnostics specialists, developers of new mcdical 
equipment. 
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